



Medienmitteilung, 24.10.2024

Schweizer Erzählnacht 2024: Am 8. November ist es soweit!

Liebe Medienschaffende

Geschichtenerzählen ist Leseförderung: Tausende Kinder, Jugendliche und Erwachsene werden am 8. November 2024 an der Schweizer Erzählnacht teilnehmen und das Erlebnis des gemeinsamen Lesens und Vorlesens teilen. Damit gehört die Schweizer Erzählnacht zu den grössten Kulturanlässen der Schweiz!

Die Schweizer Erzählnacht ist ein Leseförderungsprojekt des [Schweizerischen Instituts für Kinder- und Jugendmedien SIKJM](#) in Zusammenarbeit mit [Bibliomedia Schweiz](#) und [UNICEF Schweiz und Liechtenstein](#).

Unter dem diesjährigen Motto «Traumwelten» laden wir Schulen, Bibliotheken, Buchhandlungen, Jugendtreffs, Gemeinschaftszentren, Museen und andere Kulturinstitutionen wieder ein, am 8. November an der Schweizer Erzählnacht teilzunehmen. Das gemeinschaftliche Erleben von Geschichten in einem gemütlichen Rahmen ist eine einfache, aber sehr wirksame Form der Leseförderung und bietet Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen vielfältige und vergnügliche Zugänge zum Lesen. Viele Veranstaltungen sind öffentlich.

Erzählnacht-Veranstaltungen in der Deutschschweiz

Die Schweizer Erzählnacht wird jedes Jahr unter wechselndem Motto vom [Schweizerischen Institut für Kinder- und Jugendmedien SIKJM](#) in Zusammenarbeit mit [Bibliomedia Schweiz](#) und [UNICEF Schweiz und Liechtenstein](#) koordiniert.

Das SIKJM unterstützt Veranstalter:innen in der ganzen Schweiz bei der Vorbereitung mit vielen Tipps und Anregungen sowie Medienempfehlungen und bietet Plakate und Buchzeichen zum aktuellen Motto «Traumwelten» an. Das Plakat für die diesjährige Schweizer Erzählnacht gestaltete die Westschweizer Illustratorin Mirjana Farkas.

Wir freuen uns, wenn Sie das Leseförderungsprojekt [Schweizer Erzählnacht](#) mit Ihrer Berichterstattung unterstützen.

Freundliche Grüsse

Loretta Sutter und Sora Hasler

Kommunikation SIKJM